

NOTA DE PRENSA

El Museo Guggenheim Bilbao abrirá al público los lunes de verano

También el Bistró Guggenheim Bilbao adopta su horario de verano hasta el 31 de agosto incluido

A partir del próximo lunes día 6 de julio, el Museo Guggenheim Bilbao abrirá al público todos los lunes de julio, agosto, en horario de 10:00 a 20:00h. Como suele ser habitual, esta apertura extraordinaria tiene como objetivo atender a la gran afluencia de visitantes que acuden a la ciudad durante el verano. Con este motivo, también el Bistró Guggenheim Bilbao ampliará su horario estival.

Todos los que se acerquen al Museo en este período podrán disfrutar de una atractiva programación artística que incluye la exitosa *Jeff Koons: retrospectiva* y la recientemente inaugurada *Jean-Michel Basquiat: Ahora es el momento; Aprendiendo a través del arte*, que cada año nos muestra una selección de obras realizadas por jóvenes escolares de centros del País Vasco. A partir del 16 de julio se podrá visitar la nueva instalación audiovisual de Shahzia Sikander.

También el Bistró y el Bar Guggenheim Bilbao estrenan su horario de verano con la apertura los lunes de verano: por un lado, el **Bistró Guggenheim Bilbao** abrirá al público todos los días en horario de mediodía y noche, para ofrecer tanto a los locales como a los turistas, platos tradicionales bilbaínos reinterpretados desde una óptica innovadora en un espacio informal y lleno de personalidad, con una carta que presenta opciones asequibles tanto para comer como para cenar. Su exclusiva terraza estará abierta hasta la 1 de la madrugada. Además, en el **Bar Guggenheim Bilbao**, abierto de 9:30 a 20:30, confluyen lo mejor de la gastronomía de la tierra y la cocina de vanguardia.

Para más información:

www.guggenheim-bilbao.es o tel. 944 359 080

www.bistroguggenheimbilbao.com o tel. 944 239 333

Bilbao, 3 de julio de 2014